

Hôpital régional de Ouarzazate : une visite surprise du ministre de la santé

Compte Test - 2014-05-12 18:54:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé El Houssaine Louardi a procédé ce week end à une visite surprise à l'hôpital régional de Sidi Hssaine Benaceur de Ouarzazate. Cette visite avait pour but la supervision de l'avancement des travaux de reconstruction de l'hôpital et d'autres chantiers au niveau de la région.

Le Professeur Louardi a profité de sa visite pour rencontrer les cadres hospitaliers et a pris connaissance de leurs conditions de travail et leurs préoccupations. À cette occasion, il les a exhorté à poursuivre leurs efforts afin d'assurer un service sanitaire de qualité aux habitants de la région, en attendant la fin du projet.

Enfin, le ministre a donné ses instructions, notamment afin qu'il y ait un suivi régulier de l'avancement des différents projets relevant de son ministère au niveau de la région, mais aussi pour l'acquisition d'un scanner et d'un mammographe et la création d'un service SAMU au niveau de la région.